

Une étoile de la danse enseigne à Cambrai

La centaine de membres du club de danse de salon de Cambrai est désormais coachée par une professeur de danse de niveau mondial, Nathalie Delcroix.

La danse de salon, c'est vague et surtout ça ne parle pas à grand monde. Bien souvent considérée par les jeunes comme une activité « de vieux », cette pratique regroupe tout de même des danses très populaires. En allant du Tchatcha, de la rumba au tango, en passant par la valse viennoise, tous les publics peuvent être intéressés.

C'est justement le cas au Club cambrésien de danse de salon où jeunes et moins jeunes se côtoient sans autres distinctions que le niveau de danse. Créé en 2007, ce club accueille cette année une centaine de danseurs dans la maison de quartier Amérique, tous les mercredis de 18h30 à 21h30. Bien sûr, il n'est pas question pour Michelle Gigot, présidente du club, de former des danseurs d'une mauvaise façon. Pour bien faire, elle a trouvé la perle rare, et n'est pas prête de s'en séparer. Car depuis le départ dans le sud de leur ancien professeur, il a bien fallu trouver un remplaçant. Qui s'est avérée être une remplaçante, Nathalie Delcroix.

Pour ne citer que quelques unes de ses références, Nathalie est une professeur de danse diplômée au plus haut niveau mondial. C'est également une juge internationale de renom qui continue à entraîner des



Nathalie Delcroix, au premier plan à droite, professeur diplômée au plus haut niveau mondial, a rejoint le club de danse de salon de Cambrai.

danseurs professionnels du monde entier.

Alors pourquoi cette étoile de la danse, de la région de Watrelos, fait deux fois par mois le déplacement jusque Cambrai? « J'ai toujours fait une distinction entre les pros et les amateurs du Nord. Le public qu'on a en cours est toujours très souriant et plein d'entrain. Il y a une humilité et une simplicité qu'on n'a pas chez les pros. » explique Nathalie. Et quand il s'agit de vanter les mérites du club de danse cambrésien, elle ne pèse pas ses mots. « On voit tout de suite une école qui a été formée par un professionnel. Ils sont très

bien éduqués au niveau danse et respectueux envers leur professeur. »

Pour Jocelyne Marchant, danseuse du club, c'est une véritable plus-value que d'avoir Nathalie comme professeur. « Elle nous amène une grande qualité artistique et des adhérents. »

Pour cette passionnée de danse de salon, c'est une aubaine. « J'ai toujours dansé, c'est excellent physiquement et intellectuellement. Il y a un très bon esprit dans le club. » Que ce soit pour se détendre, se dépenser physiquement, apprendre de nombreuses

danse, ou tout simplement rencontrer de sympathiques danseurs, le club de danse de salon est fait pour tout le monde.

■ F.B (CLP)